

Estudiantes de quinto semestre reciben símbolos de Enfermería



En las instalaciones del auditorio principal de Villa del Rosario, se celebró la tradicional ceremonia de la luz durante la cual los estudiantes de quinto semestre reciben los símbolos de Enfermería, tales como la toca, la luz y el uniforme por parte de los sus compañeros de sexto semestre simbolizando de esta forma su paso a la realización de prácticas en instituciones de salud y el compromiso con la sociedad.

El acto inició con una eucaristía en dónde se presentaron y bendijeron las ofrendas, así como los distintivos de la profesión. Al finalizar la misa, la Coordinadora Académica de Villa del Rosario, Marlene Beltrán en representación del rector de la Universidad de Pamplona, Elio Daniel Serrano, felicitó a los estudiantes y expresó su reconocimiento a la labor de Enfermería.

Asimismo, la Directora del Departamento de Enfermería, Judith Patricia Morales, habló sobre la significación e historia de esta ceremonia y agradeció a los padres que desde el comienzo siempre han apoyado el desarrollo integral que se brinda desde la universidad.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

También se expresaron durante el evento, una estudiante de sexto semestre y el docente, Norberto García, quienes nuevamente recalcaron la importancia de la labor de cuidar, que para los enfermeros es su arte, así como la reiteración de su compromiso con la sociedad.

Seguidamente, los estudiantes de sexto semestre entregaron la luz, en esta ocasión representadas en pequeñas lámparas azules de vidrio, luego los docentes asignaron las tocas, realizaron el juramento de la enfermera en donde se comprometen a cumplir con cabalidad y de forma ética sus funciones. Además de esto, cada estudiante agradeció a sus docentes por medio de un estrechón de manos, mostraron un video del recorrido que hasta ahora llevan dentro de la universidad y finalmente brindaron y repartieron los pasabocas entre los invitados.